

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Des-milliers-de-personnes-se-sont>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Revue "Sortir du nucléaire" > Sortir du nucléaire n°50 > **Des milliers de personnes se sont rassemblées à Paris le samedi 11 juin 2011, 3 mois jour pour jour après le début de la catastrophe de Fukushima, pour réclamer la sortie du nucléaire.**

1er août 2011

Des milliers de personnes se sont rassemblées à Paris le samedi 11 juin 2011, 3 mois jour pour jour après le début de la catastrophe de Fukushima, pour réclamer la sortie du nucléaire.